
 

 

ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 

Verbale 27 novembre 2021 

 

 

 

In data 27 novembre 202, alle ore 14.30, presso la sede dell'Associazione, essendo andata deserta la 

prima convocazione fissata per le ore 8.30 del 26 novembre 2021, si è riunita in seconda 

convocazione l'Assemblea Ordinaria dei Soci per esaminare  i seguenti punti all'odg: 

 

1. Comunicazioni;  

2. Esame conto consuntivo A.A. 2020-2021, delibere inerenti e  conseguenti; 

3.  Bilancio di previsione A.A. 2021-2022; 

4. Esame attività sociale; 

5. Varie ed eventuali. 

 
 

Presenti:  

 

Renato Bastianetto, Rosita Bernardo delegato Ortolan, Renzo Brichese, Giovanni Cesca, Loredana 

Cibin, Giuseppe Lapis, Ivone Ortolan, Donatella Perissinotto, Corrado Spriveri, Tiziana Trinco, 

Maria Trivellato delegato Zottis, Orsolina Valeri, Tiziano Rui, Andrea Zelio Bortolotti e Gino Zottis 

 

Verbalizza: Tiziana Fabrizia Trinco 

Presiede: Gino Zottis 

 

1. Comunicazioni  

Apre l'Assemblea il presidente Gino Zottis, ringrazia i soci presenti, e non avendo 

comunicazioni su cui soffermarsi, si passa ai successivi punti all’ordine del giorno.   

 

2. Esame conto consuntivo A.A. 2020-2021, delibere inerenti e  conseguenti 

Il conto consuntivo è costituito dalla relazione sulla gestione, dal rendiconto finanziario, dal 

rendiconto economico e dalla relazione dell’organismo di controllo.  

Vengono consegnate alcune copie del conto consuntivo 2020-2021 che il Presidente illustra 

voce per voce. Si sottolinea il carattere assolutamente eccezionale dell’A.A. 2020-2021 in 

quanto le attività programmate sono state sospese a fine ottobre 2020 causa pandemia covid 

19. Sono stati svolti corsi on line che hanno registrato la partecipazione di circa 30 unità sul 

tema della rappresentazione della figura e tenuti dai docenti Bernardo, Ortolan e Zambon. 

Inoltre sono sati attivati anche dei corsi estivi all’aperto sia per bambini che per adulti tenuti 

dai docenti Bernardo, Ortolan e Perissinotto. L’adesione è stata  positiva, circa 20 unità, 



confermando che il modulo estivo andrà ripetuto nel corso degli anni, con i dovuti 

aggiornamenti. 

Il bilancio chiude con un attivo di 2.178,26 € frutto delle attività sopra citate e del buon 

andamento delle entrate del 5 per mille che sono pari a 582,66. 

Il bilancio è stato adottato dal consiglio direttivo nella seduta di settembre ed ha ottenuto il 

giudizio favorevole dell’organismo di controllo costituito dai signori Bastianetto Renato e 

Spriveri Corrado. 

Alla luce di quanto illustrato il documento contabile viene posto in approvazione che 

registra l’unanimità dei presenti. 

 

3.  Bilancio di previsione A.A. 2021-2022. 

Il bilancio di previsione per l’A.A. 2021-2022 è costituito dalla relazione di 

accompagnamenti e dal rendiconto economico. Il risultato di esercizio chiude con un 

disavanzo di 4.430,00 €. Tale situazione è da ricondurre alla previsione di poter finalmente 

ultimare la redazione del libro di raccolta delle attività dell’ultimo decennio in occasione del 

40-le di fondazione dell’Accademia. Accanto ai corsi già consolidati sono programmati corsi 

di fotografia e di Arte digitale, oltre ad un rinnovato corso di Storia dell’ arte. Inoltre si 

valuterà la possibilità di implementare corsi on line ed i corsi estivi. La diffusione  delle 

attività sociali sarà incrementata grazie al supporto della nuova docente del corso di Arte 

digitale che si è dichiarata disponibile a svolgere un’attività di coordinamento con i docenti 

e predisporre i documenti da pubblicare su Facebook, Instagram, ecc. È in corso di 

valutazione la progettazione di attività che possano promuovere la raccolta fondi utilizzando 

specifiche piattaforme fund raising. 

L’assemblea condivide le iniziative in campo ed invita il Consiglio direttivo a proseguire su 

tali linee di sviluppo. 

 

4. Esame attività sociale 

Le attività in programma sono state illustrate nei punti precedenti e quindi assorbono questa 

parte dell o.d.g. 

 

5. Varie ed eventuali 

Corrado Spriveri ricorda che a marzo il Consiglio direttivo e l’Organo di controllo 

concludono il loro mandato e quindi vi sarà la necessità di procedere con un idoneo rinnovo 

delle varie cariche. Su punto interviene anche il Presidente ricordando che l’attuale gestione 

è svolta quasi esclusivamente dallo stesso e ciò pone a rischio la tenuta e la continuità dell’ 

Associazione. Quindi si auspica che possano essere individuate anche altre persone che diano 

un giusto ricambio. 

 

Null’altro essendo da deliberare l'Assemblea ordinaria dei soci si conclude alle ore 16.00 

 

                                                                                                               Presidente 

                                                                                                              Gino Zottis      

 


